



# 高崎中学校だより

生徒が生き生きと活躍する「生徒が主役の高中」



## 第76回体育大会(お礼)

9月10日(日)に実施した体育大会においては、PTA三役、学級役員の皆様に駐車場整理にご協力をいただき、スムーズな大会運営を行うことができました。皆様のご協力に深く感謝申し上げます。

また、学校運営協議会委員の皆様を来賓に迎え、来場制限のない中、多くの方々に、ご声援をいただき、これまでにない充実した行事にすることができました。皆様のご協力、ご支援、本当にありがとうございました。



〔来賓、PTA三役の皆様〕

## 秋季中総体に向けて

R5地区秋季中総体へ向けて9月20日(水)激励式を実施しました。

早速、24日(日)、25日(月)に女子バドミントン競技がありました。団体戦3位の成績で、県大会出場が決まり、また、ダブルスでは「東・松田ペア」が2位というすばらしい結果を残しました。

今週30日(土)からは、その他の競技が始まります。選手たちは、熱中症対策や感染症予防に努めながら、これまで練習に励んできました。

「チーム高崎」心をついに、精一杯プレーすることを願っています。保護者の皆様も、ご声援よろしく願いいたします。



## 観戦マナーについて

中総体は入場制限のない中で開催されています。しかし、夏季中総体(地区大会、県大会)の反省では、観戦マナーが議題に上がりました。「喫煙場所以外での喫煙」「相手チームに対しての心ない言葉」などがあったそうです。

全ての学校の選手たちは、皆同じように努力し、大会に臨んでいます。試合ですから勝敗はつきませんが、全ての選手が、悔いなくプレーできるよう、保護者の皆様もマナーを守り、充実した大会になるようご協力をお願い申し上げます。



## 教頭の霧島日記

「温故知新～今と昔～」

9月10日(日)に実施した第76回体育大会は、天候にも恵まれ、生徒たちも生き生きと活動し、充実した1日になりました。

さて、昨今は人口減少、生徒数減少が全国的な問題となっておりますが、高崎地区も例外ではありません。

25年前、緑団の団顧問だったのは私です。学年5クラスあったので、もちろん五つの団に分かれていました。グラウンドバックネット近くから道路側(現在、サッカーゴールがある所)まで団テントが広がっていました。

本年度の団テントは、各団三つ。熱中症対策から十分な間隔をとり、競技中は給水タイムを設けました。

確かに人数は少なくなりましたが、生徒たちの「エネルギー」「情熱」は今も健在でした。

来賓の方々も競技や応援に一生懸命な生徒の姿に心を打たれ、元気をもらったとおっしゃっていました。

高崎町が都城市に統廃合され17年が経ちましたが、地域にとっての学校であることに変わりはありません。生徒たちの活動が少しでも地域の活性化に貢献したり、感動や元気を届けたりできるよう、これからも一丸となって教育活動に取り組んでいきます。

\* 10月8日(日)「紅葉祭」です。合唱や劇、学習発表等が予定されています。是非、ご観覧いただき、生徒たちを激励くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。